

UN  
13<sup>e</sup> PROJET  
EN  
13 ANS!

MORDUS DE LA RÉNO  
ET NOUVEAUX PARENTS

Brigitte Lafleur et  
Mario Provencher

UN COUPLE  
AVEC DES  
BASES SOLIDES

Mario et Brigitte, qui coaniment *Comment rénover quand on mène une vie de fou!*, sont tellement enchantés par la venue de leur petite Agathe qu'ils évoquent déjà la possibilité d'avoir un autre enfant, tout en maintenant leur demande d'adoption en Chine. Verra-t-on au petit écran *Comment agrandir sa famille quand on mène une vie de fou?*

PAR MICHÈLE LEMIEUX • PHOTOS MARCO WEBER  
MAQUILLAGE-COIFFURE VÉRONIQUE PRUD'HOMME



**B**rigitte et Mario, avez-vous toujours été des passionnés de rénovation?

**MARIO:** Je me plais à dire que, dans nos métiers respectifs, nous sommes des «pelleteux de nuages». À titre de comédienne et de producteur, il ne reste rien de tangible de ce que nous faisons. Les maisons, c'est du concret. C'est Brigitte qui m'a transmis sa passion de l'immobilier. Lorsque je l'ai rencontrée, elle possédait déjà un triplex. Elle m'a montré à m'amuser avec les maisons.

**BRIGITTE:** On nous demande parfois si nous achetons des propriétés pour réaliser un profit. Ce n'est pas le cas. Nous aimons mettre les lieux à notre goût. Il nous est arrivé de ne pas faire un sou avec la revente, et même de perdre de l'argent. Nous rénovons par passion et, habituellement, avec l'intention d'habiter l'endroit longtemps. **L'émission nous permet de vous voir à l'œuvre pendant la rénovation de votre nouvelle maison. Êtes-vous satisfaits du résultat?**

**B.:** Oui. Cette maison située à Saint-Hilaire, qui date de 2006, était très compartimentée, mais avec de bonnes bases. Nous avons conservé les moulures pour maintenir le côté riche et chaleureux. Nous désirions nous lancer dans un style chic français.

**M.:** Il fallait respecter la ligne architecturale. Nous avons trois mois pour faire la réno en tournant l'émission. C'était tout un défi, compte tenu du fait que nous avons tout arraché, et changé de place les salles de bains et la cuisine. C'est rare que Brigitte ne dorme pas la nuit, mais je l'ai vue souffrir d'insomnie durant ce projet.

**B.:** C'est vrai. Comme nous avons vendu notre maison précédente, il fallait avoir terminé les travaux avant de déménager. Il était hors de question de nous installer avec notre fille dans le brouhaha et la poussière! C'était beaucoup de pression.

**Rénover demeure un des plus grands défis pour un couple. Comment faites-vous pour que ça ne vous atteigne pas?** Il s'agissait de notre 13<sup>e</sup> projet de



“

*Si Mario et moi sommes encore ensemble, c'est que nous avons su nous soutenir l'un l'autre en faisant valoir nos forces. Il a ses dossiers, j'ai les miens.*

— Brigitte

rénovation en 13 ans; nous avons donc de l'expérience. D'ailleurs, un des objectifs de l'émission est justement de donner des trucs pour faciliter le déroulement des travaux. Il faut une organisation solide et un plan précis. C'est vrai que ça peut nuire à

la vie de couple, car c'est épuisant. Les nombreux choix à faire pendant une construction peuvent générer des conflits. Si Mario et moi sommes encore ensemble, c'est que nous avons su nous soutenir l'un l'autre en faisant valoir nos forces. Il a ses dossiers, et j'ai les miens.

**Y a-t-il quand même eu quelques désaccords en cours de route?**

Nous n'entrons pas en conflit facilement. Il y a eu des moments de stress, surtout parce que j'avais le sentiment de ne pas assez voir notre fille. C'était la première fois que nous vivions cette expérience en ayant un bébé. Ça été difficile... Néanmoins, mon cœur de mère ne voulait pas lui imposer un tel environnement! Ma sœur a emmené notre poulette deux fois sur le chantier, pendant un quart d'heure, uniquement pour nous faire plaisir...

**M.:** Aussi, nous nous sommes réservé



C'est Brigitte, qui a transmis sa passion pour la rénovation à Mario.

PHOTOS: CANAL VE

un petit moment pour faire une escapade en tête à tête: nous sommes allés voir un match de tennis à Miami. Ça nous a fait un bien énorme.

**B.:** Un confrère de travail nous a rappelé l'importance de se retrouver tous les deux, en amoureux. Le couple doit être solide pour qu'une famille s'épanouisse.

**Comment vous êtes-vous adaptés à votre nouveau rôle de parents?**

Agathe est née le 13 juin 2014. C'est vrai que ça demande une certaine adaptation; la vie est tellement différente avec un enfant! Ça change les choses, mais pour le mieux. Ça faisait si longtemps que Mario et moi espérons ce bébé!

**M.:** Nous attendions notre petite puce en adoption lorsque Brigitte est tombée enceinte. Ça a été un magnifique cadeau!

**B.:** Notre rythme de vie a changé du

“

**C'est rare que Brigitte ne dorme pas la nuit, mais je l'ai vue souffrir d'insomnie durant ce projet. — Mario**

tout au tout. Mon chum est très matinal, et moi je me lève à 7 h. Nous nous couchons tôt. Nous avons renoncé à certaines choses pour pouvoir être parents, et c'est le meilleur choix que nous ayons fait. Avoir un enfant, c'est formidable! Je suis vraiment heureuse de regarder ma fille grandir.

**Depuis que tu as repris le travail, qui s'occupe de ta petite?**

C'est ma sœur Sophie qui s'en occupe.

Lorsque j'ai tourné *Paul à Québec*, nous avons loué une maison. Ma sœur m'a accompagnée avec Agathe. C'était facile de travailler tout en restant près de ma fille.

**Mario, l'arrivée d'Agathe a-t-elle accentué ton sens des responsabilités?**

Oui. Je vais chasser l'ours tous les matins! (*rires*) Je porte la barbe pour cette raison: je suis l'homme de la maison, et je veux qu'Agathe le sache! Blague à part, la transition s'est effectuée doucement. Lorsque bébé était au sein, je tournais autour de Brigitte et d'Agathe en essayant de faire ma place comme je le pouvais. Tranquillement, quand les sens d'Agathe ont commencé à s'éveiller, j'ai été fasciné par l'interaction que nous avons développée. Maintenant, je commence toutes mes journées avec ma fille, et nous vivons des moments privilégiés. Lorsque je quitte la maison pour la journée, j'ai moins le sentiment de rater quelque chose.

**B.:** Mon chum est un taquin, et je perçois déjà ce trait chez Agathe. Mario la stimule beaucoup. Quand elle est avec son père, notre fille réagit de façon très spéciale. Je trouve ça formidable! C'est une enfant espiègle, intelligente, douce et très curieuse. Elle fait des câlins et adore les livres. Selon ma sœur, elle est impatiente comme sa mère et semble avoir une tête de

cochon. Nous ne voulons pas tout lui donner pour qu'elle ne soit pas une petite capricieuse.

**M.:** J'aime les femmes qui ont du caractère. Je suis très choyé!

**Votre expérience vous incite-t-elle à vouloir recommencer?**

**B.:** Nous attendons encore une petite Chinoise, car nous n'avons pas abandonné notre projet d'adoption.

**M.:** Sur la liste d'attente, une quinzaine de couples nous précède, et le processus est particulièrement long.

“

***Nous avons renoncé à certaines choses pour pouvoir être parents, et c'est le meilleur choix que nous avons fait. — Brigitte***

Le temps d'attente a doublé.

**B.:** J'avais espoir qu'elle arrive bientôt, mais il ne faut pas rêver en couleur: ça devrait prendre encore deux ans. Comme je serai sur scène avec *La galère* l'été prochain, il n'est pas question de faire un autre bébé maintenant. Je ne pourrai pas être enceinte pendant cette période, mais pendant la tournée, comme nous dormirons souvent à l'hôtel, ça fera alors partie de mon programme. Chéri, je te l'annonce aujourd'hui! (*rires*)

## À L'AGENDA

**Comment rénover quand on mène une vie de fou!** | JEUDI 19H30 Canal Vie

**Pour Sarah** | LUNDI 21H TVA

**Paul à Québec** | EN SALLE

**La galère** | THÉÂTRE D'ÉTÉ 2016.

PRODUCTION DE MARIO PROVENCHER ET D'ANDRÉ ROBITAILLE.

**Artiste peintre** | BRIGITTELAFLUEUR.COM

**Le dîner de cons** | TOURNÉE JUSQU'EN 2016. PRODUCTION DE MARIO PROVENCHER; MARIOPROVENCHER.TV

**Passionné de voitures, Mario fait le commerce des automobiles des années 90.** | GARAGE90.COM

